



No cesan los ataques entre diputados

El fin de semana diputados federales del PRD denunciaron hackeo de sus cuentas. Gerardo Fernández Noroña denunció en redes destrozos en su vehículo. Ignacio Mier afirmó que su convocatoria este fin de semana en el festival por la soberanía nacional fue un llamado a una lucha pacífica. Los panistas a través de Jorge Triana presentaron denuncia jurídica formal ante la Fiscalía contra Mario Delgado por la campaña de odio y linchamiento. Elizabeth Pérez del PRD hizo un llamado a respetar los posicionamientos políticos, en tanto en las últimas sesiones se tratarán reformas en temas como feminicidios, matrimonio obligado en menores de edad, desaparecidos y desaparición del horario de verano.



<https://drive.google.com/file/d/1HZbehZC9FHHZtFn0X7E-3XvzZ3qStEcD/view>